

Datenbankentwickler*in / Programmierer*in (m/w/d)

English version below

Die Umwelt- und Menschenrechtsorganisation urgewald e.V. mit Sitz im Münsterland sucht eine*n Mitarbeiter*in für die Pflege und Weiterentwicklung unserer Kohle-Datenbank und Entwicklung weiterer Projekte. Die Kohle-Datenbank bietet aktuelle Daten zur Kohleindustrie und Firmen, die weiterhin im Kohlesektor expandieren. Unsere Recherche nutzen große Investoren und Banken für ihren Ausstieg aus der Finanzierung von klimaschädlichen Kohlefirmen.

Stellenumfang: 30-38,5 Arbeitsstunden pro Woche
Arbeitsort: Berlin, Sassenberg

Über urgewald:

*urgewald ist eine Umwelt- und Menschenrechtsorganisation, die seit 30 Jahren öffentlichen und privaten Banken und Konzernen auf die Finger schaut, wenn deren Aktivitäten Mensch und Umwelt schaden. urgewald-Recherchen decken auf, welche Banken den Klimawandel anheizen oder Menschenrechtsverletzungen finanzieren. urgewald-Kampagnen gehen die Verantwortlichen in Unternehmen und Politik an und ermutigen Bürger*innen aktiv zu werden und ihre Macht als Konsument*innen einzusetzen. In unserem Team arbeiten rund 60 Menschen. Unser Hauptsitz ist in Sassenberg und wir haben ein großes Büro in Berlin und ein neues Büro in Köln.*

Das sind deine Aufgaben bei uns:

- Weiterentwicklung und Pflege der bestehenden Oracle Datenbank mit APEX
- Entwicklung von weiteren Datenbankprojekten bei urgewald
- Recherchetätigkeiten für unsere GCEL

Das bringst du mit:

- Kenntnisse in Datenbankschema und Erfahrungen im Betrieb relationaler Datenbanksysteme, insbesondere Oracle Datenbank
- Gute Kenntnisse und mehrjährige Praxis in der Softwareentwicklung mit SQL, PL/SQL und Oracle APEX
- Gute Kenntnisse in Webentwicklungstechnologien (HTML5, JavaScript, CSS) sind von Vorteil
- Kenntnisse in Serverwartungsarbeiten (Serverinstallation und -konfiguration, Sicherheit, Backup) sind von Vorteil
- Gute Englischkenntnisse, auch im Business-Bereich

- Grundkenntnisse in deutscher Sprache
- Gründliche, selbstständige und reflektierte Arbeitsweise
- Wertschätzende Umgangsformen
- Loyalität und „Herzblut“ für die Mission von urgewald

Wir bieten:

- Profilierung durch die Weiterentwicklung eines gefragten und innovativen Tools für die Finanzwirtschaft
- Teilhabe an unserer effektiven, datenbasierten NGO Kampagne zum Klimaschutz
- Einblicke in die weltweite Divestment-Bewegung und Zusammenarbeit mit NGOs aus anderen Ländern
- Eine kollegiale Organisationskultur
- Angemessene Vergütung, Sozialleistungen, flexible Arbeitszeiten
- Einen Arbeitsplatz mit interessanten Entwicklungsmöglichkeiten
- Eine sinnstiftende Tätigkeit zum effektiven Klimaschutz

Rahmenbedingen

Der Arbeitsort ist Berlin oder Sassenberg. Der Stundenumfang liegt bei mindestens 30 Wochenstunden.

Arbeitsbeginn: Anfang 2024

Deine Bewerbung enthält idealerweise folgende Unterlagen:

- Deinen vollständigen Lebenslauf
- Nachweis über Deinen zugrundeliegenden Abschluss oder vergleichbare praktische Erfahrung im IT-Bereich
- Bereits vorhandene Arbeitszeugnisse
- Ein Foto ist nicht erforderlich

Wir legen Wert auf Vielfalt und Chancengleichheit, unabhängig von Alter, Geschlecht, Behinderung, ethnischer Herkunft, sexueller Orientierung oder sozialem/religiösem Hintergrund.

Kontakt:

Lydia Kroll, Tohid Khaleghi

urgewald e.V., Research Team

Email an: bewerbung@urgewald.org

Betreff: Datenbankentwickler*in / Programmierer*in Stelle

www.urgewald.org

www.coalexit.org

www.gogel.org



Database Developer / Programmer (m/f/d)

The environmental and human rights organization Urgewald e.V., based in Münsterland, is seeking a professional for the maintenance and further development of our coal database and the development of additional projects. The coal database provides up-to-date information on the coal industry and companies continuing to expand in the coal sector. Our research is used by major investors and banks for their divestment from climate-harming coal companies.

Position scope: 30-38.5 working hours per week

Location: Berlin, Sassenberg

About urgewald:

Urgewald is an environmental and human rights organization that has been calling out the harm to the environment and people by public and private banks as well as corporations for 30 years. Urgewald's research reveals which banks fuel climate change or finance human rights violations. Urgewald's campaigns address those responsible in business and politics, encouraging individuals to take action and use their power as consumers. Our team consists of approximately 60 people, with our main office being in Sassenberg, a big office in Berlin and a new office in Cologne.

Tasks:

- Further development and maintenance of the existing Oracle database with APEX
- Development of additional database projects at urgewald
- Research activities for our GCEL

What you bring with you:

- Knowledge of database schema and experience in operating relational database systems, especially Oracle Database
- Good knowledge and several years of practice in software development with SQL, PL/SQL, and Oracle APEX
- Good knowledge of web development technologies (HTML5, JavaScript, CSS) is a plus
- Knowledge of server maintenance tasks (server installation and configuration, security, backup) is a plus
- Good English skills, also in a business context

- Basic German language skills
- Thorough, independent and reflective way of working
- Respectful interpersonal skills
- Loyalty and passion for Urgewald's mission

We offer:

- Profiling through the further development of a demanded and innovative tool for the financial sector
- Participation in our effective, data-based NGO campaign for climate protection
- Insights into the global divestment movement and collaboration with NGOs from other countries
- A collegial organizational culture
- Adequate compensation, social benefits, flexible working hours
- A workplace with interesting development opportunities
- A meaningful activity for effective climate protection

Conditions:

The workplace is Berlin or Sassenberg. The workload is at least 30 hours per week.
Start date: Early 2024

Your application should ideally include the following documents

- Your complete CV
- Proof of your underlying degree or comparable practical experience in the IT field
- Employers' references
- A photo is not required

We value diversity and equal opportunities, regardless of age, gender, disability, ethnic origin, sexual orientation or social/religious background.

Contact:

Lydia Kroll, Tohid Khaleghi
urgewald e.V., Research Team
Email to: bewerbung@urgewald.org
Subject: Database Developer / Programmer Position

www.urgewald.org
www.coalexit.org
www.gogel.org

